
mehr als 4 GB RAM Sinnvoll.... und wenn ja für wen.
Beitrag von „CooSee“ vom 24. Juni 2011, 00:33

also ich hatte von Anfang an ' 8GB RAM ' und nie Probleme !

viel RAM kann nie schaden, dadurch wird die Festplatte entlastet, denn sonst lagern die
Programme es auf die Festplatte aus, wenn kein RAM mehr zur Verfügung steht.

CooSee ' Ya

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/200-mehr-als-4-gb-ram-sinnvoll-und-wenn-ja-f%C3%BCr-
wen/?postID=1530#post1530

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/200-mehr-als-4-gb-ram-sinnvoll-und-wenn-ja-für-wen/?postID=1530#post1530
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/200-mehr-als-4-gb-ram-sinnvoll-und-wenn-ja-für-wen/?postID=1530#post1530

